

# BOLETÍN INFORMATIVO

ASPRONA - PROVINCIA DE ALBACETE

## ASPRONA presenta el Calendario Solidario 2023



El acto tuvo lugar en El Corte Inglés de Albacete, que además de ceder las instalaciones y vender los calendarios durante la campaña de Navidad, también financia este proyecto. El calendario, impreso en Fundación ASLA y disponible en versión de mesa o de pared, está a la venta por 5€ en El Corte Inglés de Albacete y en cualquier centro de ASPRONA de la provincia. Todas las fotografías han sido realizadas por Manuel Sánchez, colaborador habitual de esta iniciativa solidaria que representa el esfuerzo y la ilusión de un gran equipo de personas. ¡Gracias por hacerlo posible un año más... y ya son 10! [NOTICIA COMPLETA](#)



## La II Gala Contigo homenajea a ASPRONA por su trayectoria social en el año de nuestro LX Aniversario



SUMARIO:

El alcalde del Ayuntamiento de La Roda, Juan Ramón Amores, aplaudió la labor incansable y altruista de los 19 homenajeados, que recibieron premios en 13 categorías distintas. Chari, vocal de la Junta Directiva y Estela recibieron el galardón otorgado a nuestra asociación al Proyecto Comarcal Solidario. Amparo Aparicio, voluntaria de ASPRONA durante más de 20 años, recibió también una distinción por su colaboración desinteresada con nuestra entidad durante todo este tiempo.

- P.2 NOTICIAS
- P.3 ATENCIÓN TEMPRANA
- P.4 DEPORTE
- P.5 COLABORACIONES
- P.6 ENTREVISTAS Y CAMPAÑAS
- P.7 NAVIDAD
- P.8 ASPRONA EN LA PROVINCIA



## El Día de la Ciudad de Albacete reconoce a ASPRONA

Gracias al Ayuntamiento de Albacete por esta distinción que reconoce la implicación y el trabajo que realizamos por Albacete, poniendo profesionalidad, trayectoria y esfuerzo al servicio de la ciudad. Este acto se celebra desde el año 2000 con motivo del aniversario del privilegio de villazgo otorgado a Albacete por Alfonso de Aragón, primer marques de Villena, el 9 de noviembre de 1375. [NOTICIA COMPLETA](#)



## Juani García, concejala de Atención a las Personas, visita el proyecto "Mi casa. Una vida en comunidad"



En esta vivienda de mayores residen personas con discapacidad intelectual o del desarrollo, que enseñaron sus habitaciones a Juani, indicando las ventajas que encuentran al estar fuera de una residencia. Gracias a esta iniciativa ya se han puesto en marcha dos viviendas, una en Villarrobledo y otra en Albacete, en las que viven 13 personas con grandes necesidades de apoyos procedentes de residencias. [NOTICIA COMPLETA](#)

## El Ayuntamiento de Almansa anuncia la cesión de una vivienda

El alcalde de Almansa, Javier Sánchez, y la concejala de Urbanismo, Tania Andicoberry, explicaron el proyecto de rehabilitación de estas viviendas destinadas a fines sociales. La estrategia Almansa Impulsa recuperará un gran entorno histórico del municipio y generará nuevos recursos con una inversión de casi medio millón de euros. Francisco López, vocal de nuestra Junta Directiva, agradeció al Ayuntamiento de Almansa esta cesión que permitirá disfrutar de una vida más autónoma y autogestionada a las personas que vivan en ella. [NOTICIA COMPLETA](#)



## III Jornadas sobre Formación Jurídica en Discapacidad



Nuestra presidenta, Amalia Serna, participó en esta edición que ha reflexionado sobre la Ley 8/2021 para el apoyo a las personas con discapacidad en el ejercicio de su capacidad jurídica. En la mesa de debate trató la 'Aplicación en el ámbito judicial' junto con Carmen Mansilla, fiscal de la Fiscalía provincial de Albacete especialista en menores y discapacidad y Pedro Ramón Ortiz Vico, presidente de la Fundación Familia.

[NOTICIA COMPLETA](#)

## 17-N Día Mundial de la Prematuridad

Con motivo del Día Mundial de la Prematuridad recordamos la importancia de la Atención Temprana como herramienta preventiva en bebés prematuros. Entran en el protocolo de seguimiento los bebés con menos de 32 semanas o si pesan menos de 1.5kg, al aumentar la situación de riesgo. En 2021 nacieron 161 bebés prematuros en el Hospital General de Albacete, de los que 31 no llegaron a 1500 gramos. [\*\*NOTICIA COMPLETA\*\*](#)



*Vídeo elaborado por el grupo de familias del protocolo de seguimiento*

## Profesionales de Atención Temprana exponen un caso real al alumnado de la UCLM



Esta colaboración fue posible gracias a Nieves Sánchez, miembro del equipo de apoyo a la inclusión de ASPRONA en las Escuelas Infantiles Municipales y profesora asociada a la UCLM, con la finalidad de darles a conocer la Atención Temprana. La sesión práctica fue impartida por Paula Lozano, Laura Zamora y Carolina Izquierdo. [\*\*NOTICIA COMPLETA\*\*](#)

## El servicio de atención temprana en Munera atiende a 26 familias de la comarca Campos de Montiel

Actúan en localidades como El Bonillo, Ossa de Montiel, Ballestero, Lezuza, Tiriez, La Yunquera, La Herrera, Balazote y San Pedro. El equipo de profesionales es uno de los 10 con los que ASPRONA cuenta en la provincia de Albacete, y está formado por las técnicas Carolina Arenas, fisioterapeuta y coordinadora; Estela Laserna, estimuladora; y Noelia Couque, logopeda. [\*\*NOTICIA COMPLETA\*\*](#)



## Profesionales de las Escuelas Infantiles de la JCCM se forman en Atención Temprana



El servicio de atención temprana realiza sesiones de formación dirigidas a profesionales de las 4 Escuelas Infantiles de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Con estas charlas atendemos la necesidad de formación y resolvemos algunas de las inquietudes diarias de Las Escuelas Infantiles de El Pilar, El Tren Azul, Virgen de los Llanos y Los Girasoles. Han servido para favorecer el desarrollo del lenguaje, mejorar la comunicación en el aula, ampliar la información sobre indicadores y ofrecer estrategias para hablar con las familias. [\*\*NOTICIA COMPLETA\*\*](#)



## José Martínez Morote, doble medallista en el Virtus World Cross

La selección española FEDDI de Atletismo logró la primera posición en Cross Largo (8k) y la segunda en Cross Corto (4k) en esta competición celebrada en San Diego (California). El atleta del C.D San Ginés y Adapei, José Martínez Morote, finalizó sexto la prueba de 8k y séptimo en 4k. Los puntos logrados, junto a los del resto de su equipo, sirvieron para lograr una medalla de oro y otra de plata. El presidente de la Diputación, Santi Cabañero, recibió a Morote unos días después y destacó el logro de nuestra entidad, contando con tres campeones mundiales en nuestras filas: Eloy Molina y Luis Serrano en natación y José M. Morote en atletismo.



## Liga Valores de Fútbol Sala

La Liga de Valores de Fútbol Sala, organizada por FECAM Castilla-La Mancha y la Fundación de la Federación de Fútbol de Castilla-La Mancha, concluyó tras 4 jornadas en las que han competido 6 equipos de Castilla-La Mancha, 3 de ellos representando a los clubes deportivos de ASPRONA. El C.D San Ginés y Adapei fue el flamante campeón, C.D Asproroda subió al tercer cajón del podio y Almasport terminó en cuarta posición.



## 19º Campeonato Regional de Baloncesto

Los equipos del C.D San Ginés y Adapei finalizaron cuartos en sus grupos. San Ginés A participó en la División de Honor, mientras que San Ginés B lo hizo en Segunda División. 12 deportistas y 2 entrenadoras compitieron durante el fin de semana en este torneo organizado por FECAM Castilla-La Mancha, realizando un esfuerzo enorme y afrontando cada partido con gran ilusión.



## 18º Campeonato Regional de Tenis de Mesa

El C.D San Ginés y Adapei consiguió tres medallas en este campeonato celebrado en Campo de Criptana. Milagros Macia terminó campeona de la máxima categoría, Amparo Carbonell y Rubén Oliver acabaron en segunda posición de G1. Juan de Dios Zarcero y M<sup>o</sup>. Llanos Cuevas no pudieron pasar de las eliminatorias en G-2.



## La Fundación EDP cofinancia el programa de gestión de apoyos para personas con grandes necesidades con 36.000€

Con este importe pondremos en marcha un nuevo proyecto-servicio en Albacete, La Roda y Villarrobledo. Extenderemos los apoyos especializados, que de forma habitual se prestan en los centros de día de mayores, al resto de la jornada. De esta forma respondemos a la demanda de familias, profesionales y de las propias personas a las que atendemos.

[NOTICIA COMPLETA](#)



## La Fundación Eurocaja Rural concede 10.000€ a la Fundación Asprona Laboral (ASLA) en los premios Workin 2022



Esta dotación económica permitirá llevar a cabo el taller de formación "Aprende en el lugar donde se pretende", que se impartirá a 12 personas con discapacidad intelectual o del desarrollo del servicio de capacitación y del Centro Ocupacional Eloy Camino. Este proyecto mejorará sus posibilidades de acceder a un empleo y construirá una base sólida para desarrollar sus proyectos de vida. Contará también con la ayuda de 5 personas voluntarias que darán apoyo en actividades fuera del horario laboral.

[NOTICIA COMPLETA](#)

## Oscar empieza las prácticas en la Carnicería El Ganadero

Nuestra presidenta, Amalia Serna y el propietario de la Carnicería El Ganadero, Juan F. Martínez, firman un convenio de colaboración para favorecer el acceso al mercado laboral de personas con discapacidad intelectual o del desarrollo. Con este acuerdo, ASPRONA se compromete a realizar una selección de personas para que realicen 600 horas de prácticas en su establecimiento. Óscar ya está ayudando a preparar hamburguesas, una de las succulentas especialidades que ofrece la Carnicería el Ganadero. Tienen de todos los sabores que puedas imaginar y son 100% recomendables... ¡lo mejor es que te acerques a probarlas en la calle Octavio Cuartero, 26!

[NOTICIA COMPLETA](#)



## Jorge comienza a trabajar en el Gastrobar-Restaurante Los Molinos como ayudante de camarero



Tiene claro que va a aportar mucho a la hostelería y ha decidido enfocar su futuro profesional por este camino. Ha aprendido a la perfección las labores que se realizan y se ha integrado de forma perfecta con el resto del equipo. Jorge y el Restaurante Los Molinos reciben el apoyo y seguimiento del servicio de capacitación de ASPRONA (Programa cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus en el marco del Programa operativo FSE+ 2021-2027 de Castilla-La Mancha). ¡Prueba los mejores platos y disfruta del servicio de Jorge en C/ Marqués de Villoros, 16. (Albacete).

## Entrevistas



**Joana Fernández:** *"Hacemos el trabajo igual o mejor que la gente sin discapacidad"*.

Joana Fernández trabaja en Miguelitos Ruiz en La Roda y en esta entrevista nos cuenta en qué proceso de elaboración de estos deliciosos productos participa. También habla de la ayuda de ASPRONA para encontrar trabajo.... ¡y de otros muchos temas que no te puedes perder!

[ENTREVISTA COMPLETA](#)



**Alberto Cazaña:** *"Las personas con discapacidad intelectual necesitan una oportunidad laboral"*.

Alberto es autónomo y realiza repartos para Koiki. En esta entrevista repasamos las tareas que realiza en su jornada de trabajo y nos cuenta el proceso de entrega de paquetes. Además, también tratamos otros aspectos relacionados con su vida laboral.

[ENTREVISTA COMPLETA](#)



**La sexualidad es la protagonista de nuestra nueva campaña.**

Cualquier persona tiene derecho a amar, expresar afecto y cariño, desear, enamorar y seducir. En nuestra asociación tratamos estos temas de manera abierta con todas las personas y familias que nos solicitan información, facilitando espacios para el debate y la reflexión sobre la diversidad sexual, promoviendo valores de respeto y de igualdad.

[VER CAMPAÑA](#)

## 3 de diciembre - Día Internacional Personas con Discapacidad

La Gala del Día Internacional de las Personas con Discapacidad reconoció a Miguel Muñoz de Gea y Lucio Gómez, expresidentes de ASPRONA, por sus años de trabajo como máximos dirigentes de nuestra entidad. Por la mañana cogimos fuerzas para la Marcha por la Discapacidad tomando un chocolate calentito en el parque Abelardo Sánchez.



En Hellín se organizaron actividades, se pusieron mesas informativas, se decoró un árbol de Navidad con adornos realizados en varios talleres, hubo música y zumba, se terminó con la lectura del manifiesto y se presentó la guía de recursos para las personas con discapacidad. En Elche de la Sierra también se leyó otro manifiesto que recogía logros, deseos y sueños futuros, en un acto al que asistieron numerosas entidades de la localidad.

## ASPRONA vuelve a colaborar con el Belén de Globalcaja

Maribel Risueño, Vanesa Collado, Benito Tárraga y varias personas con discapacidad que asisten al Centro Eloy Camino forman el grupo belenista que se ha encargado del montaje. Nuestra presidenta, Amalia Serna y el vicepresidente de Globalcaja, Herminio Molina inauguraron mucho más que un Belén, porque escenifica el compromiso de esta entidad con multitud de proyectos sociales. ¡Disfrútalo hasta el 8 de enero en la calle Tesifonte Gallego 3!

[\*\*NOTICIA COMPLETA\*\*](#)



## Teresa y José Manuel iluminan la Navidad en Imaginalia



Teresa y José Manuel realizaron el encendido oficial de las luces de Navidad junto a nuestra vicepresidenta, M<sup>a</sup> Dolores Olivares. Con mucha ilusión y alegría hemos formado parte de este momento tan especial al que nos invitaron para conmemorar nuestro LX Aniversario. ¡Gracias por todo vuestro apoyo y por ayudarnos en el camino hacia la inclusión!

## El Centro Ocupacional de Caudete y los centros de día de Almansa y Caudete visitan Albacete para ver las luces de Navidad

Durante su visita recorrieron la calle Ancha, la plaza del Altozano y otros emblemáticos lugares del centro de la capital de la provincia para disfrutar de la decoración navideña. ¡Esperamos que os gustara el ambiente tan bonito que se vive estos días en la ciudad!



## El Centro Ocupacional Eloy Camino y el Centro de Día de Mayores de Albacete llevan a cabo un taller de elaboración de tarjetas navideñas artesanales

En esta entrañable iniciativa han participado de forma conjunta personas con discapacidad intelectual o del desarrollo, profesionales de ASPRONA y alumnado y profesorado del Ciclo Formativo de Atención a Personas en Situación de Dependencia del IES Tomás Navarro Tomás. Las tarjetas elaboradas servirán para felicitar la Navidad a casi 100 personas de la Residencia Alábega de Albacete. Los propios participantes visitaron a los residentes para entregar a las personas mayores su tarjeta navideña.



La Cena Solidaria de Hellín vuelve a celebrarse con la colaboración del Hotel Restaurante Emilio



El Centro Infanta Elena estrena dos puertas donadas por DUALPI S.L.U.



Varios servicios de Albacete, Hellín y la Roda colaboraron en la Gran Recogida de la Federación Española de Bancos de Alimentos



El Centro de Educación Especial ASPRONA de Almansa recibe el I Premio Provincial A21E-H2030 valorado en 1.500€



El Centro Joven Almansa otorga un reconocimiento a ASPRONA por colaborar con los espacios jóvenes de la ciudad



El alcalde del Ayuntamiento de Caudete, Moisés López, visita nuestras instalaciones en el municipio



Ayuntamiento de Caudete



**Asprona Albacete**



**@aspronaalbacete**



**@AspronaAlbacete**

¿Quieres recibir nuestro boletín? Solicítalo **AQUÍ** o enviando un correo electrónico a [info@asprona.org](mailto:info@asprona.org)

**[www.asprona.org](http://www.asprona.org)**